
L’s College おおさかでは、平成３０年までに修了された一期生と二期生のご家族の皆様に、１０の項目に分けたアンケート調査を行いました。 

いただいたご家族の皆様の声を、取り組みに反映できるよう、よりよい取り組みを模索していきたいと思っております。 
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開設当初とあり、半数近くが学校からの紹介と

なりましたが、広く L’s College おおさかを 

知っていただけるよう、場の設定を検討したいと

思っております。 

「高等学校卒業後の学びの場」や、「社会に出る

までにはもう少し時間がほしい」そんなニーズの

表れになったかと思います。 

その他は本人による「学びたい」の声がほとんど

でした。 



③  

 

 

 

 

 

 

 

④ 

 

 

 

 

 

 

８割近くの“満足”の声をいただいておりますが、 

皆さんのニーズにお応えできるよう、満足してい

ただける取り組みを模索していきたいと思って

おります。 

８割近くの“楽しんでいた”との声をいただきまし

たが、生徒の皆さんに、“楽しかった”と思っても

らえるような、より楽しめる工夫をしていきたい

と思っております。 
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プログラム内容やサポートに関し、“良かった”との

お声をいただき、うれしく思っております。 

今後もしっかりとした取り組みを継続できるよう、

尽力していきたいと思っております。 

進路指導に関してのサポートはまだまだ不足して

いる部分があるかと思います。 

今後は、一人ひとりが自身の進路をしっかりと選

択できるようなサポート体制を確立していきたい

と思っております。 
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２０歳の節目である「成人の集い」に多数の“良かっ

た”のお声をいただき、うれしく思っております。 

今後も、よりよい行事を作っていけるよう、努めて

いきたいと思っております。 

半数近くの“回答なし”と満足いただいている様子

にうれしく思っております。 

今後は、その他の声に多くありました、授業参観や

保護者会についての場の充実を考えていきたいと

思っております。 
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９割近くの“成長を感じられる”のお声をいただき、

うれしく思っております。 

生徒の皆さんが持っている力をより引き出せるよ

う、職員のスキルや専門性も高めていきたいと思っ

ております。 

 

無制限・複数回答可での回答をしていただきましたが、

どの力においても、万遍なく“成長した”と思っていただ

いているのではないかと思っております。 

今後もさまざまな取り組みから、総合的に力が育まれる

よう、尽力していきたいと思っております。 

 



修了された一期生と二期生のご家族の皆様に関しましては、開設当初ということもあり、L’s College おおさかとして、多々至らない点がありながらも、「L’s 

College おおさかに通って良かった」「実り多い二年間だった」とのお声を多数いただき、大変感謝しております。 

しかしながら、この二年間において、お応えできなかったニーズやご指摘があることも踏まえ、課題に対し、一つひとつクリアしていけるよう、尽力していきたいと

思っております。 

この四年間は、L’s College おおさかとしてだけでなく、高等学校卒業後の「学びの場」に対し、多数のニーズが感じられた四年間だったように思います。 

青年期の社会に出るまでのこの二年間を、多いに学び、楽しみ、成長できるように、またより豊かな人生を送っていけるよう、よりよい取り組みを模索していきた

いと思っております。 


